

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### **Nomination de Frédéric VALLETOUX au Gouvernement : La FSPF attend beaucoup du nouveau ministre, maintenant, place aux actes !**

Après la nomination de Catherine VAUTRIN à la tête d'un grand ministère regroupant la santé, le travail et les affaires sociales, le Gouvernement s'est étoffé ce jeudi avec, notamment, l'arrivée de Frédéric VALLETOUX en tant que ministre délégué chargé de la santé et de la prévention.

Les pharmaciens attendent beaucoup de ce tandem, après plusieurs années de valse ministérielle. Passées les réflexions et les consultations, les difficultés de notre système de santé et la situation critique du réseau officinal appellent désormais des réponses concrètes ou, comme l'a annoncé le Premier ministre, « de l'action, de l'action, de l'action ».

Dans une période cruciale pour la profession de pharmacien, la FSPF retrouve l'espoir d'une oreille attentive et compréhensive en la personne de Frédéric VALLETOUX, président pendant 11 ans de la Fédération hospitalière de France.

La Fédération compte sur ce fin connaisseur de l'hôpital pour appliquer, au sein du Gouvernement, les mêmes solutions qu'il a défendues au cours de ses précédentes fonctions. Les maux dont souffre la pharmacie résonnent particulièrement avec ceux du secteur hospitalier : moyens insuffisants, manque criant d'effectifs, mal-être des professionnels, pénuries de médicaments...

Les négociations économiques entre les organisations représentatives des pharmaciens d'officine et l'Assurance maladie, déterminantes pour l'avenir de la profession et de l'accès aux soins, constituent pour le nouveau ministre une parfaite occasion de prouver la permanence de ses convictions.

La FSPF attend des mesures ambitieuses et des effets concrets pour l'officine et les patients : la revalorisation des honoraires de dispensation, la mise en œuvre effective de la substitution des médicaments biosimilaires, le soutien aux officines des territoires fragiles, l'amélioration de la coordination entre la ville et l'hôpital, la résolution des pénuries de médicaments...

Trop souvent déçus, nous espérons, avec lucidité et exigence, une politique à la hauteur des enjeux et la traduction de ces nominations en changements réels pour les pharmaciens et les patients.